

## WETTER

# Temperatursturz macht vielen zu schaffen

**Bad Säckingen** (hek) Wer am Mittwoch über Schwindel, Kopfschmerzen und Kreislaufproblemen klagte, kann dies unter Umständen aufs Wetter zurückführen. In Bad Säckingen sank ab 13.10 Uhr nach dem Zusammenbruch des Föhns und dem Eintreffen von Tief „Hypatia“ die Temperatur innerhalb von 30 Minuten von 21,4 Grad auf 13,2 Grad. Nach der Föhnphase folgte ein raketenartiger Druckanstieg beim Eintreffen der Kaltfront. Innerhalb von nur fünf Minuten stieg der Luftdruck von 1003 Hektopascal auf 1006 Hektopascal an.